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第２４４３回 例 会 令和 5 年 4月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 土肥  剛 会員(4月 12日) 

結婚記念日 … 黒田 幸一 会員(4月 16日) 

入会記念日 … 木村 貞夫 会員(4月 13日) 

       佐藤 彰洋 会員(4月 13日) 

       石毛 園子 会員(4月 17日) 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 

「絶対にあきらめない―地域と共に 

存続を目指す銚子電鉄の挑戦－」 

銚子電気鉄道㈱ 代表取締役社長 

     竹本 勝紀 氏 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 10回定例理事会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（令和5 年 4 月 25日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「未定」 

    三菱商事㈱ 銚子支店長 白井 宏冶 氏 

お食事「犬吠埼ホテル」 

北上川沿いの『北上展勝地』の満開の桜（岩手県）

提供：石毛 園子 会長
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2442回例会(令和5年4月11日) 

会長挨拶               石毛 園子 

今週も“心が「ほっ」とする５０の物語（三笠書房）

から、1編ご紹介いたします。 

今週は、「台風の夜、タクシー乗り場で」というお話です。 

 ある夜のタクシー乗り場での出来事です。歌人の穂村

弘さんの体験談です。 

台風の夜、駅前のタクシー乗り場には、長蛇の列がで

きていたそうです。その列に並んでいた、穂村さんはと

ても疲れていて、早く帰ってお風呂に入ることばかりを

考えていたそうです。彼の前には、杖をついお年を召し

た方がいて、2 時間待ってようやく前のその方の順番に

なり、そこにタクシーがやってきました。すると、突然

その方が後ろを振り向いて言いました。「どうぞ、お先に

お乗りください」と。その方が声をかけた相手は、穂村

さんではなくその後ろに並んでいた若い女性の方でした。

みれば、その女性は赤ちゃんを抱いていたそうで、穂村

さんはいくら自分が疲れていたとはいえ2時間も並んで

いて全く気付かなかったことを恥ずかしく思ったそうで

す。 

この女性は、驚きながらもそのお年寄りの方と穂村さ

んにお礼を言ってタクシーに乗って行かれたそうです。

このあと、そのお年寄りの方はさらにカッコいい行動に

出たそうです。 

この方は、ごく自然に穂村さんの後ろに回ろうとした

のです。たしかに、この方は自分の判断で、穂村さんを

飛ばして、タクシーの順番を若い女性に譲ったのですか

ら当然次に来たタクシーに乗る権利は穂村さんにあった

わけです。しかし、穂村さんは、どうぞ次に乗ってくだ

さいとこのお年寄りの方に進めて、先に乗ってもらった

そうです。 

「おのお年寄りは、自分より弱いものを思いやり、しか

も、穂村さんに対しては当然のように『筋』を通そうと

したのです。」 

 これは、幸いにも美談となりましたが、下手にまねを

してもお礼も言われずにタクシーに乗って去っていき、

周りの人たちに絡まれてしまうかもしれません。最後に、

急いでいるときや疲れているときほど「気づかい」と「感

謝」の気持ちをもって人に接していきたいですね。と結

ばれていました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・トルコ・シリア大地震義援金ご協力御礼とご報告 

・ＭＣＲレポート3月分           受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

地区研修・協議会(4月29日開催)ご登録の皆様へご案

内                     受領 

３・千葉科学大学おうえん協議会より 

・2023年度定時総会の書面開催についてご案内 

・2023年度年会費納入について        受領 

卓 話 

「ＲＹＬＡセミナーを経験して学んだこと」 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

次年度幹事 山本 成海 氏 

本日卓話

をさせてい

ただくこと

になりまし

た。 

千葉科学大

学ローター

アクトクラ

ブの山本成海と申します。 

私は今回、国際ロータリー第2790地区 第46回RYLA

セミナーに参加させていただきました。昨年、RYLAセミ

ナーに参加し、避難所運営ゲーム「ハグ」というものを

スタッフとして参加しました。今回は歩行ラリーとのこ

とで、参加者として出させていただきました。多くの人

が参加し、色々なところからの参加があると聞きました

ので、より多くの人との「交流」を意識し、臨みました。 

今回のRYLAセミナーは、南房総市の岩井海岸で開催さ

れました。網元の宿、甚五郎に宿泊させていただき、そ

こでセミナーを行いました。今回の歩行ラリーはＡ，Ｂ，

Ｃの3つのユニットに分けられ、その中で3チームに分

けられました。 
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私のチームにはオーストラリアからの留学生、高校生、

ロータリアンの方々、一般参加の方がおり、交流を通し

て様々な分野の話をする機会となりました。特に留学生

は少しの日本語を話せることができるものの、ほとんど

英語でないとコミュニケーションをとることができず、

コミュニケーションが大切である歩行ラリーにとって大

変ではありましたが、非常に良い刺激となりました。 

チームで集まり、簡単な自己紹介を経た後、リーダーを

決めました。リーダーを中心にチーム内でどのようにク

リアを目指すかという作戦会議を行い、模造紙にポイン

トを書き出しました。そしてチーム内でゲームの進め方

を共有し、歩行ラリーへと移ります。歩行ラリーは、簡

単に言えばヒントを頼りに地図の通りに進むという流れ

ですが、1日目はそのヒントを見つけることすら難しく、

クリアできたチームは1チームもありませんでした。し

かし、チーム内での数々の話し合いの中で「一緒にクリ

アしよう」という絆が芽生え、交流もよくできたかと思

います。また、慣れてきたころには皆が自ら次の道を提

案するなど自主性も出てきていて、どのチームもよく会

話を意識していたかと思います。1 日目の歩行ラリーの

最後には反省を模造紙に書き出し、2 日目に活かすため

にチーム内で共有しました。 

2 日目の朝、海岸に全体で集まり、ラジオ体操、アイス

ブレイクをしました。朝の海岸は非常に綺麗でした。2

日目は風が非常に強く、海岸近くでは激しい砂嵐で多く

のチームが苦戦していましたが、綺麗な海に癒されたお

かげで楽しみながら進めることができました。 

2日目は、1日目の反省を活かし、どのチームもやる気に

満ち溢れていました。特に仲間との相談は多くのチーム

が意識し、「チーム内全員」でヒントを探してクリアを目

指しました。1 日目に比べてクリアしたチームは格段に

増え、人は学ぶ生き物であると改めて感じました。特に

コミュニケーションに関してですが、交流を深め、協力

し、ともに目標へと進む。今回の歩行ラリーではこの行

程によって仲間意識や他人とのつながりが生まれました

が、それは歩行ラリーだけでなく、他の社会範囲で通用

しうることであると考えました。たとえば学校のサーク

ルなどです。仲間とともに練習に励み、助け合い、大会

へと望む。スケールを大きくすれば、国同士で、交流を

増やし、協力して、目標へと向かってく。などです。人

と人をつなぐ基本のことであるからこそ、RYLAセミナー

を通し、少しでも幅広い分野で再認識していただきたい

と思いました。 

RYLAセミナーにおいて、歩行ラリー以外の場面でも宿

泊する施設が同室であったり、食事の時間に席が近かっ

たりなどの場面での交流も多くありました。私は、歩行

ラリーに限らず、そのような場面でもっと多くの人と交

流すればよかったという後悔があります。皆様ももし参

加する機会がございましたら普段話す機会のない年代の

人や国の人と積極的に話し、交流を深めていただきたい

と思います。来年はスタッフとしてお待ちしているので

ぜひ参加の程、お考え願いたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

アクト↑ 

 高野次年度会長 

 

金城幹事 

 

ロータリーのあゆみ 

世界に約140万人いるロータリーの会員は、世界各地

の課題に取り組むグローバルなネットワークを形作って

います。 

≪インパクトの重視≫（2005年～現在） 

ロータリーは、未来を見据えつつ、中核的価値観を土

台として世界の地域社会に持続可能な変化を生むために、

さまざまな団体とのダイナミックなパートナーシップを

形成しています。重点分野に基づく財団補助金は、ロー

タリーのインパクトをさらに大きくしています。 

2009年：ロータリーとUSAIDのパートナーシップ 

ロータリーは2009年、米国国際開発庁（USAID）との

独自の官民パートナーシップを立ち上げました。ロータ

リー会員のビジネススキルと地域社会でのリーダーシッ

プ、およびUSAIDの技術的な専門知識と政府との関係を

組み合わせることで、水・衛生改善の取り組みが可能と

なります。 

2013年：インパクトに焦点を当てた新しい補助金モデル 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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ロータリー財団は、地区補助金とグローバル補助

金から成る簡略化された補助金モデルを導入し、マ

ッチング・グラント、国際親善奨学金、研究グルー

プ交換プログラムを中止しました。 

2014 年：ポリオ根絶に向けた進展 

かつて、インドはポリオの根絶が最も困難な場所

の一つであると考えられていました。2014 年、イン

ドで野生型ポリオウイルスによる症例が 3年間ゼロ

だったことから、WHO 東南アジア地域がポリオフリ

ーと認定されました。ナイジェリアでも、同国北部

の治安が理由でそれまで予防接種が行き届いていな

かった子どもにワクチンを投与する継続的な取り組

みが行われ、3 年間症例ゼロを維持することに成功

しました。WHO アフリカ地域は 2020 年に野生型ポリ

オウイルス根絶が認定されました。 

2019 年：大規模プログラム補助金で大きなイニシア

チブを支援 

財団は 2019 年、すでに成果を実証しているプログ

ラムに資金を提供する「大規模プログラム補助金」

を導入しました。この補助金の受領者は厳しい審査

を経て選ばれ、ロータリー重点分野において大規模

なインパクトをもたらすプログラムを長期的に実施

するための資金を会員に提供します。2021 年、初の

大規模プログラム補助金の受領者としてマラリアの

ないザンビアのためのパートナーが選ばれました。 

（ＲＩ／ＨＰより） 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 5年 4月 11 日(火) 13：20 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・入会希望者（被推薦会員候補者）の件  承認 

表紙コメント 

岩手県北上市の北上

川沿いの『北上展勝地』

は、東北有数の桜の名

所として知られ、「さく

らの名所百選」「みちの

く三大桜名所」に数え

られています。 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （４／１１） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２６ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １６ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

３月２８日        確定出席率  ７２．００ ％ 

 

来訪ロータリアン   

金城旭君 高野翔君 山本成海君 

                 （千葉科学大学ＲＡＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，５００－ 

累 計 ￥ ４５，８７０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１５３，０００－ 


